
 

 

 

 

PROGETTO PER LA VALORIZZAZIONE DELL’ARCHIVIO COMUNALE: 

 

“COSTRUZIONE DEL PALAZZO MUNICIPALE 1867-1869” 

 

 

L’esposizione, all’interno delle vetrine dell’ex albo pretorio, continua con le 

copie della documentazione conservata in archivio relativa alla costruzione 

del nuovo Palazzo comunale in via Bastia Fuori, 1 negli anni 1867-1869. 

Gli atti rinvenuti riportano i vari passaggi; dalla demolizione di un 

fabbricato già esistente di proprietà comunale alla successiva costruzione 

di un edificio che fosse sede di uffici comunali e governativi prevedendo 

anche una sala per le riunioni di Consiglio comunale. 

L’edificio da abbattere era già sede dell’Imperiale Regio Commissariato 

Distrettuale, dell’Imperiale Regia Pretura e delle scuole elementari ed era 

stato eretto secondo un progetto le cui tavole riportano la data del 1823. 

Anche la documentazione relativa a questo bene comunale fa parte della 

documentazione conservata nell’archivio storico del comune di Mirano. 

 

Di seguito la deliberazione di Consiglio Comunale del 19 febbraio 1867 sul 
“Progetto della Costruzione di un Corpo di fabbrica ad uso di Quartiere della Guardia 

Nazionale, di Sala del Consiglio, D’altri Uffici Municipali e sui mezzi di far fronte alla 

spesa”, i progetti dell’erigendo fabbricato, la prima pagina della relazione 

del collaudo approvato con la delibera di Consiglio Comunale del giorno 8 

maggio 1869. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

A cura del Servizio Segreteria Particolare del Sindaco-Ufficio Protocollo e Archivio 

settembre 2019 



Trascrizione della nota del 23 febbraio 1867 

 

 

 

Presidenza del Consorzio 

di V.PRESA 

Mirano 23 febbraio 1867 

 

Al Municipio di Mirano. 

 

Informata questa Presidenza che codesto Municipio sta per erigere 

un grande corpo di fabbrica per vari usi, spera che offra questa 

opportunità di collocarvi anche l’Ufficio Consorziale che si 

limiterebbe a due stanze di sufficiente grandezza ed un locale per 

le convocazioni per le quali potrebbe servire anche l’uso promiscuo 

di una Sala Municipale. 

Siccome ne riuscirebbe di convenienza per la Presidenza ma di 

comodità anche per gli occorrenti al suo Officio per opportunità di 

fittanza e per la riunione di tutti gli Uffizi, così se ne fa la proposta 

al Municipio con l’offerta di un affitto adeguato da stabilirsi. 

 

Il Presidente 

V.Mogno 
 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 



 



 

 

 

 



 


